

Afrique. — L'inauguration du mausolée du cardinal Lavigerie dans la basilique de Carthage a eu lieu dimanche 29 janvier.

Cette cérémonie a été présidée par son éminence le cardinal Perraud.

Liban. — Le synode des évêques maronites a élu patriarche Mgr Hoyek en remplacement de Mgr S. B. Jean Hadge décédé.

Annam. — Le mot de Tertulien : *Le sang des martyrs est une semence de chrétiens*, n'a pas cessé d'être vrai.

En Annam, où la population catholique s'était trouvée, à la fin de l'effroyable persécution de 1885 et 1886, réduite à 14,000 fidèles, l'Évangile compte aujourd'hui 61,924 sectateurs. Les missionnaires, ont, en outre, baptisé 3,454 petits enfants à l'article de la mort.

En 1897, ils ont inscrit 7,736 conversions et baptêmes d'adultes, 2,256 baptêmes d'enfants de chrétiens, 68,712 confessions, 56,302 communions, 2,832 extrêmes-onctions, 574 viatiques, 718 mariages, 1281 confirmations et 3 ordinations. Les orphelinats de la Sainte-Enfance ont recueilli 1325 enfants de la Mission.

Missions. — Voici un dénombrement approximatif des ouvriers apostoliques de toutes nationalités, répandus à l'heure actuelle dans les cinq parties du monde, sous le patronage de la Propagation de la Foi :

Prêtres.....	13,114
Frères	4,500
Sœurs européennes.....	42,300
Sœurs indigènes	10,000
